
Protokoll zur Abteilungsversammlung am 02.11.2016

Beginn:19:10 Uhr
Ende: 22:20 Uhr

• Begrüßung: 

Alexandra  Stapf  begrüßt  als  kommissarische  Abteilungsleiterin  die  26
anwesenden Mitglieder (Anwesenheitsliste), darunter auch die Präsidentin
des  SC  Wiesbaden  Christiane  Janssen,  die  Vizepräsidentin  Angela
Weißenberger und den Kassierer des SC Wiesbaden Thomas Dieckhoff.
Weiter sind zwei  Mitglieder des Ältestenrates (Folkert Meeuw und Uwe
Carstensen)  anwesend.  

• Vortrag des Ältestenrat und Vorstand  

Folkert  Meeuw  verliest  die  Stellungnahme  des  ÄR  zum  Rücktritt  von
Christoph Eichler (ehem. Vizepräsident  SC Wiesbaden) und führt  dazu
oberflächlich  Hintergründe  aus.  Anschließend  ergänzt/konkretisiert
Thomas  Dieckhoff  diese.  Nach  Meinung  von  Alexandra  Stapf
überschreiten  seine  Ausführungen  die  für  den  Rahmen  einer
Abteilungsversammlung  angemessenen  Grenzen,  worauf  auf  weitere
Ausführungen verzichtet werden soll. Marcus Schumann stellt den Antrag
zur Tagesordnung überzugehen. Der Antrag wird einstimmig befürwortet.
Einer zehnminütigen Ausführung von Thomas Dickhoff zu den Finanzen
wird  mit  einer  knappen  Mehrheit  (13  Stimmen)  zugestimmt.  

Christiane  Janssen  und  Angela  Weißenberger  verlassen  die
Versammlung (bereits vor Beginn angekündigt).

• Rückblick  

Die  andauernden  Unruhen  im  Gesamtverein  wirken  sich  auch  immer
wieder auf unsere Abteilung aus. So verzeichneten wir in 2016 den fünften
Wechsel an der Spitze in zwei Jahren. Alexander  Bregenzer tritt nach nur
drei Monaten aus vereinstechnischen, gekoppelt mit privaten Gründen von
seinem  Amt  als  Abteilungsleiter  zurück.  Seine  Nachfolgerin
(kommissarisch beauftragt) Alexandra Stapf dankt ihm herzlich für seine
geleistete Arbeit. Vor allem dafür, dass er die Liga ins Leben gerufen hat.

Sportliche Highlights
Anhand  der  eingestellten  Artikel  auf  der  Homepage  www.wiesbaden-
triathlon.de wird  einen  Rückblick  über  die  sportlichen  Highlights  der
Saison gegeben und die Mitglieder ermutigt fleißig Artikel für die Webseite
zu schreiben, um diese mit Leben zu füllen.

Jugend
Das Jahr für die Jungendlichen der Triathlonabteilung bietet leider keine
großen Höhepunkte. Es wird bedauert, dass die sportlichen Belange der
Jugendlichen  vernachlässigt  wurden.  Es  wird  angemerkt,  dass  die
Teilnahme/Motivation  der  Kinder  und  Jugendlichen  teilweise
nachgelassen  habe  und  deshalb  neue  Konzepte  nicht  „lohnenswert“
schienen  (Phänomen:  Teufelskreis).  >  Weiteres  zur  Zukunft  der
Triathlon-Jugend unter dem Punkt „Ausblick“.

http://www.wiesbaden-triathlon.de/
http://www.wiesbaden-triathlon.de/


Synergien Schwimmen
Zusammen  mit  der  Schwimm-  und  Wasserballabteilung  wurden  die
Wasserzeiten  diskutiert,  um  den  größtmöglichen  Nutzen  für  alle
Abteilungen zu erlangen. Die Triathleten können mittwochs, neben dem
Techniktraining in Kostheim bei Adrian Hüttel, weiterhin im Training der
Masters im Kleinfeldchen unter der Leitung von Xavier Abalos teilnehmen.
Hier  wird  von Georg  Jasinski  der  Wunsch geäußert  eine  Bahn für  die
Triathleten zu „reservieren“, da die Leistungsunterschiede zu den anderen
Schwimmern  demotivierend  für  das  Training  seien.  Dazu  werden
Alexandra Stapf/Uwe Widmann Rücksprache mit der Schwimmabteilung,
bzw.  Herr Abalos halten.  Voraussetzung für  eine „eigene“  Bahn ist  die
Nutzung  durch  mehrere  Triathleten.  Es  wird  angeregt,  dass  die
schnelleren Schwimmer von Adrian zu Xavier wecheln.
Neben den Frühschwimmzeiten am Dienstag und Donnerstag konnte am
Sonntag  wieder  eine  morgendliche  Wasserzeit  (8  –  10)  Uhr  zurück
gewonnen  werden.

Sonstiges
Uwe  Widmann  berichtet  von  der  Kinderferienspielwoche  und  hofft  auf
mehr freiwillige Helfer im nächsten Jahr.

Unsere  kleine  Grillfeier  hat  trotz  Schlechtwetterprognosen  ein  paar
sonnige,  trockene  Stunden  erwischt.  Auch  im kommenden  Jahr  sollen
weitere Events dieser Art stattfinden.

• Ausblick

Laktattest II
Nachdem  dieses  Jahr  bereits  ein  Laktattest  von  Uwe  Widmann  und
Alexander Bregenzer durchgeführt wurde, soll ein weiterer in der 48 KW
stattfinden. Eine Email dazu wird zeitnah an alle Mitglieder gesteuert.

Weihnachtsmarktbesuch
Wie schon im letzten Jahr möchten wir uns (nach dem Dienstagstraining)
ein paar Glühwein zur Weihnachtsmarkteröffnung gönnen. Am 22.11.2016
treffen wir uns ab 20 Uhr an der Pyramide. Auch hierzu wird noch mal
eine  Email  gesteuert.

Sylvesterlauf
Traditionell  soll  am 31.12.2016  um 11  Uhr  am Clubhaus  zu  unserem
Sylvesterlauf  gestartet  werden.  Anschließend  gibt’s  ein  Sektchen  und
Glühwein.  Thomas  Dieckhoff  schlägt  vor  die  Veranstaltung  für  den
Gesamtverein  durchzuführen.  Eine  schöne  Idee,  die  wir  gerne  so
umsetzen. Einladung folgt ebenfalls per Email.

Aktivitätskalender
Für 2016 ist ein Aktivitätskalender für unseren Internetauftritt geplant. Hier
sollen feststehende Termine frühzeitig bekannt gegeben werden. Zudem
besteht  die  Möglichkeit  Wettkampfempfehlungen  von  Triathleten  für
Triathleten  zu  geben  und  die  Community  noch  mehr  zu  stärken.

Liga
Wie bereits per Email verkündet stehen die Termine 2017 fest und sind



online auf der Seite des HTV. Unser Treffen wird Mitte Januar stattfinden.
Eine Email folgt rechtzeitig.

Rettungsschwimmer
Für  die  Aufsicht  am  Beckenrand  beim  freien  Schwimmen  (vor  allem
Sonntags) benötigen wir Leute, die sich bereit erklären hin und wieder ein
Stündchen zu opfern. Wir alle wollen die Wasserzeiten nutzen, also ist es
nur fair, wenn wir uns auch bei der Regelung der Aufsicht beteiligen. Dazu
ist der Erwerb des Rettungsschwimmers in Bronze von Nöten. Eine Email
mit  den  entsprechenden  Infos  dazu  wird  mit  einer  Interessensabfrage
gekoppelt.  

Kampfrichter
Dazu  hat  Helmut  Korbella  bereits  eine  Email  gesteuert.  Interessierte
mögen  sich  bitte  bei  ihm  melden,  damit  ein  Überblick  der
Lehrgangsteilnehmer  erlangt  werden  kann.  Sowohl  für  den
Rettungsschwimmer als auch für den Kampfrichter ist ein Erste-Hilfe-Kurs
notwendig. Dies könnte man dann ggf. für beides zusammen organisieren.

Anfängerschwimmen
Da wir zurzeit niemanden haben, der völlig ungelernte Schwimmer (totale
Anfänger) unterrichten kann, würden wir in solchen Fällen auf den Kurs
der  Schwimmschule  Grossmann  zurückgreifen.  Dieser  ist  für  SC
Wiesbaden-Mitglieder kostengünstiger.

Jugend
Auch  für  die  Jugend  wurden  Synergien  mit  der  Schwimm-  und
Wasserballabteilung  geschaffen.  Optimal  wäre  es  aus  den  anderen
Abteilungen Jugendliche für den Triathlon zu begeistern, um die Gruppe
zu vergrößern und dabei auch zu homogenisieren. Bereits am Dienstag
waren  Interessierte  beim  Bahntraining.  Am  13.11.2016  ist  ein
Sichtungstermin  des  HTV,  zu  dem  Uwe  Widmann  mit  einigen
Jugendlichen  fahren  möchte.  Gemeinsames  Training  soll  weiter
ausgebaut werden. Bei positiver Entwicklung kann das Trainingsangebot
für die Jugend dadurch erheblich verbessert werden.

• Budget

Alexandra  Stapf  entschuldigt  sich  im  Vorhinein,  dass  sie  eine
Aufbereitung/Aktualisierung des Budgets für 2016 nicht durchgeführt hat.
Es erschien ihr sinnvoller, das in die Hände der zukünftigen Kassierer zu
legen. Thomas Dieckhoff verliest die vorläufigen Zahlen aller Abteilungen
und  des  Gesamtvereins.  Diese  zeigen  sich  positiv,  einzig  bei  der
Schwimmabteilung  gibt  es  Bedenken.  Sollte  die  Triathlonabteilung,
wonach  es  aussieht,  einen  Überschuss  in  2016  haben,  wird  es  in
Abhängigkeit von der finanziellen Situation im Gesamtverein, möglich sein
das Guthaben in 2017 für sinnvolle Investitionen zu nutzen. 

Kurze Pause: Folkert Meeuw und Uwe Carstensen verabschieden sich.
Frank Ebert muss die Versammlung aus privaten Gründen verlassen.

• Neuwahlen



Alexandra Stapf steht aus zeitlichen und persönlichen Gründen nicht für
die  Wiederwahl  zur  Verfügung.  Da  seit  der  Einladung  zu
Mitgliederversammlung  kein/e  Kandidat/in  für  die  Ämter  AL
(Abteilungsleitung)  und  SAL  (stellvertretende  Abteilungsleitung)  in
Aussicht waren hatte sich bereits im Vorfeld eine Gruppe gefunden, die
verschiedene Aufgaben unter sich verteilt hatte, um die zukünftige AL zu
entlasten.
Die Funktionen sind keine Ämter. Die Verantwortlichen sollen dennoch auf
unserer Homepage als Ansprechpartner benannt und auch als solche in
Anspruch genommen werden. Alle zwei Monate (bzw. nach Bedarf) soll
sich in Form eines „Stammtischs“ ausgetauscht werden.

Nachfolgend  ist  der  so  genannte  „Unterbau“ wie  folgt  besetzt:
Training und Jugend: Uwe Widmann
Liga: Lars Sittauer
DTU/HTV/Ironman: Catarina Lauff
Mitgliederliste/Vereinskleidung: Renate Senner
Neulingsbetreuung: Helmut Korbella, Veronika Hamminger
Akquise/Sponsoren: Boris Treptow, Alexandra Stapf
Events/Termine: Boris Treptow, Alexandra Stapf
Facebook: Veronika Hamminger

Wahl der Kassiererin
Hier stellte sich Jana Bernhard zur Wahl. Sie wird von den nun noch 23
Anwesenden einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Wahl der Web-Admin
Nachdem Udo Reschel in den vergangen Jahren dieses Amt betreut hat,
möchte er Platz für jemand anderen machen. Er bleibt uns aber im Sport
erhalten und möchte sich auch weiterhin, soweit es seine Zeit zulässt, in
der  Abteilung  engagieren.  Ein  weiteres  Dankeschön  geht  auch  an
Christian Weber, der unsere Seite auf der Homepage des SC Wiesbaden
betreute.

Zur Wahl steht hier Veronika Hehl, die ebenfalls einstimmig gewählt wird
und die Wahl annimmt.

Wahl der AL
Hier  sollten  sich,  wie  erwartet,  nicht  ganz  so  leicht  Kandidaten/innen
finden.  Letztlich  stellen  sich  als  Stellvertreter  Matthias  Schwanhäusser
und als Abteilungsleiter Bernd Heß zur Wahl. Sie wurden einstimmig (AL
mit einer Enthaltung) durch die 23 Anwesenden gewählt und nehmen ihre
neuen  Ämter  an.

Herzlichen Glückwunsch an die vier frisch gewählten und ein herzliches
Dankeschön,  im  Namen  der  ganzen  Triathlonabteilung!!!  Auf  eine
wunderbare Zusammenarbeit und viele schöne und erfolgreiche Stunden
im Wasser, auf dem Rad und zu Fuß.

• Sonstiges

Hier werden die Restbestände unserer Vereinskleidung angeboten



 

 


